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J'ai rate quatre cuts de
sU.ite,c'est vrai.]c rcste trcs
cntlque et cxigcant envers

moi-meme, mais je n'ai pas la
sensation d'etre « it la rue », Je
ne les manque pas de beaucoup
it chaque fois. Je m'appuyais
bcaucoup sur UIl bou driving
jusqu'au British Open. C'est un
peu moins bon depuis et s:a m'a
coute cher apres les vacances.
Mais mon fond de jeu revient sur
des bases plus correctes depuis le
KLM Open nux Pays-Bas..Jc rcstc
conlianl pOUf la fin d'anncc.

Extra, ee nouveeu jOlAjOlli !
J'ai res:u mon Flightscope ! Je
m'entraine sans cesse avec. C'est

genial et vraiment ludique. J'adore confronter mes sensations avcc lcs donnccs
tangibles de ee radar.Je vois tout de suitc Ics incidcnccs sur la ballc de lelie ou leUe
facon de swinguer alors qu'il me fallait auparavant des heures voire des jours pour
avoir un retour concreto
Avec cet outil,je m'entraine surtout davantage en dessous de 100 metres. Le manque
de qualite de frappe et de maitrise des profondeurs au wedging, c'est mon plus gros
defaut sans aucun doute. Et quand on voit celui du meilleur jOllcur mondial Luke
Donald, il n'y a pas photo: c'cst la que lout se jouc.J'ai cnvie d'etre plus serein sur
le parcours en sachant que, quoi qu'il arrive, je peux vraiment me reposer sur un
wedging tres efficace.
Du coup, je commence toutes mes seances de travail par une demi-heure voire une
heure de wedges.Je ne le faisais pas avant, non pas par faineantisc, mais plut/n parce
que j'avais 1'illusion de maitriser des distances alors que cc n'etair pas vraiment le
cas. Aujourd'hui, j'ai un retour tres precis sur les distances que j'atteins. Ca ne se
joue plus sans que je m'en apercoive a 5 metres pres.j'ai une zone de travail bien plus
etendue et bien plus precise aujourd'hui dans ce secteur du jeu.jespere qu'a terme,
ces reperes tres concrets me seront rapidement utiles en tournoi.
Je ne me repose bien evidemment pas it 100 Ofo sur cet outil, mais je me rends compte
que, grace it lui, je m'entraine davantage. Deja parce que c'est tres ludique, mais
surtout parce que le retour est immediat et precis. J'evolue petit it petit vers une
quantite plus importante et plus precise d'entrainement avec ce Flightscope.

qu'onjoue de fac,:ontres solide au golf et qu'on peut largement pretendre it la victoire
avee un bon week-end.
C'est amusant d'ailleurs d'entendre des joueurs du PGA Tour comme Steve Stricker,
avec qui j'ai partage une partie d'entrainement it Augusta, s'etonner du nombre de
bons swings et de bons joueurs qui evoluent sur le Tour europeen aujourd'hui. C'est
vrai que, depuis quelques saisons, les jeunes qui debarquent ont de moins en mois
de faillcs techniques et de complexes. Et quand on mixe ce genre de joueurs avec
lcs vieux routiers du Tour, comme Bj6rn oujimenez, on obtient un niveau global
sacrernent eleve.
Tout cela m'oblige it ne jamais me reposer, a sans cesse chercher une progression
dans l'ensemble de mon jeu. Parce qu'a chaque fin de saison, on s'etonne de voir des
types ultra solides perdre leur carte. Meme si cette remise en cause est importante,
il faut quand meme avoir confiance en ce qu'on fait pour evoluer dans le bon sens.
El surtout se dire qu'on merite d'evoluer dans ce haut niveau.

Mon caddy au VIVendi
Jean Van de Velde m'a demande avant le Vivendi Seve Trophy si Gary, mon caddy,
pouvait venir preter main forte et qu'il fasse le lien entre les cadets des joueurs
europeens et lui-meme.Tai trouve c,:asympa et amusant queJean me dise de Gary
qu'il et.ut la personne ideale, car il a l'habitude de fonctionner avec des Francais !Qa
prouve, une fois de plus, la grande valeur de mon caddy de taus les jours.

la folie du Belly
Je ne suis pas lejoueur le plus neutre pour parler de cette nouvelle folie du Belly
putter puisque j'en utilise un moi-meme depuis des annees, le pense vraiment que
cc club pcut ctrc d'une grande utilite et je comprends le nombre croissant de joueurs
qui s'en procurent un, ne serait-ce que pour s'entrainer,
Il est interessant de voir tous ces vainqueurs de tournoi utilisant des longs putters,
en Majeurs eomme en tournois reguliers d'ailleurs. C'est certain que l'effet de mode
existe : les joueurs du Tour sont comme tous les golfeurs qui sont tentes d'essayer les
outils utilises par les vainqueurs. On en voit pas mal sur le Tour s'essayer au Belly
putter depuis quelques mois ! Et quand on voit des joueurs comme Ernie EIs ou
Retief Goosen utiliser ce genre de clubs et y trouver leur compte, c'est que quelque
part ea fonctionne.

Redresser la barre cofe Fran~C!lis
Le clan Irancais se porte pas mal. C'est chouette de voir Romain Wattel et Victor
Dubuisson en passe de securiser leur carte pour 1'an prochain. On voit aussi
Alexandre Kaleka prendre un peu plus ses marques, poster de scores bas de plus en
plus souvent. le ne serais pas surpris de le voir plus souvent aux avant-postes bientot
car c'est vraimcnt ull.illl0:WIl'Cllll! ••r.IT"(,iiisoiciiliQliIin/,l,m~IIIiCilil __ :"' " _11


